

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan penelitian dan analisis dampak perceraian orang tua terhadap kondisi psikologis peserta didik Di SMK Kartikatama Metro, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dampak perceraian orangtua terhadap aspek kognitif peserta didik adalah prestasi peserta didik yang tidak begitu baik yang ditandai dengan beberapa mata pelajaran yang tidak tuntas di dalam rapor peserta didik. Peserta didik tidak mengulangi pembelajaran di rumah karena tidak diingatkan oleh orang tuanya untuk belajar.
2. Dampak perceraian orangtua terhadap aspek afektif peserta didik adalah perasaan peserta didik merasa kecewa dan sedih terhadap keputusan orang tuanya untuk bercerai dan juga peserta didik merasa sakit hati karena orang tuanya tidak peduli dengan perasaannya dan lebih memilih untuk berpisah, serta peserta didik masih berharap bahwa orang tuanya untuk bisa bersama dan kembali mejadi keluarga yang utuh lagi.
3. Dampak perceraian orangtua terhadap aspek konatif peserta didik adalah peserta didik merasa malu terhadap teman-temannya yang masih memiliki orang tua yang masih lengkap karena kondisi keluarganya tidak sama dengan kondisi keluarga teman-temannya yang mana orang tua dari temantemannya masih bersama. Rasa malu yang dirasakan oleh peserta didik tersebut membuat peserta didik sedikit menarik diri dari lingkungan sosialnya bersama teman-temannya, sehingga peserta didik lebih memilih bermain sendiri dibandingkan dengan bermain bersama teman-temannya tersebut.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi peserta didik
Peserta didik hendaknya tidak menjadikan perceraian orang tuanya sebagai alasan untuk bersifat atau berperilaku yang negative seperti

malas belajar, menarik diri dari lingkungan social dan balas daam beribadah. Karena tolah ukur kebahagiaan seseorang tidak berdasarkan keutuhan keluarga.

2. Bagi Orang tua

Orang tua peserta didik hendaknya lebih memperhatikan anaknya agar anakanak yang menjadi korban dari perceraianya tidak bendapatkan dampak dari perceraian yang dilaluinya, sehingga anak-anak tersebut bisa tumbuh dan berkembang dengan baik seperti anak-anak lainnya.